

Zeitschrift: Die Staatsbürgerin : Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen
Herausgeber: Verein Aktiver Staatsbürgerinnen
Band: 20 (1964)
Heft: 2

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Die Staatsbürgerin

Zeitschrift für politische Frauenbestrebungen

Organ der Frauenstimmrechtsvereine Zürich, Winterthur, Zürcher Oberland

Februar 1964

20. Jahrgang

Erscheint monatlich

Abonnementspreis: Fr. 5.- jährlich. Verkaufspreis dieser Nummer Fr. -.50

Stimmrecht ist Menschenrecht!

Oeffentliche Kundgebung

zum Frauenstimmrechtstag 1964

Samstag, 1. Februar, 17 Uhr, im Börsensaal, Zürich

Freiheit und Verantwortung der Frau in der Gegenwart

Es sprechen: Fräulein Pfarrer Rosmarie Bruppacher
Frau Dr. iur. Hulda Autenrieth-Gander

Es laden ein: Frauenstimmrechtsverein Zürich
Zürcher Frauenzentrale
Politische Frauenorganisationen

Anschliessend, ca. 18.15 Uhr, veranstaltet der Frauenstimmrechtsverein einen

FACKELZUG

Route: Stadthausanlage - Stadthausquai - Münsterbrücke - Limmatquai - Rudolf Brun-Brücke - Oetenbachgasse - Lindenhof

Zürcherinnen und Zürcher!

Kommen Sie zahlreich, damit ein Flammenmeer von Fackeln Ausdruck unserer Bereitschaft ist, an der Verantwortung des Staates mitzutragen.

→ Nachher treffen wir uns im Restaurant Zeughauskeller beim Paradeplatz. Der Vorstand.
